

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 22 février de la 1^e semaine du carême.

Le Seigneur me regarde avec amour à cet instant où je me mets en prière. J'entre dans le silence en respirant profondément. Je m'offre à lui tout entier, pour écouter sa parole. Père, donne-moi la grâce de croire au Christ. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Ô Jésus splendeur du Père.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 16 de l'évangile selon saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus, arrivé dans la région de Césarée-de-Philippe, demandait à ses disciples : « Au dire des gens, qui est le Fils de l'homme ? » Ils répondirent : « Pour les uns, Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres encore, Jérémie ou l'un des prophètes. » Jésus leur demanda : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Alors Simon-Pierre prit la parole et dit : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant ! » Prenant la parole à son tour, Jésus lui dit : « Heureux es-tu, Simon fils de Yonas : ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est aux cieux. Et moi, je te le déclare : Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église ; et la puissance de la Mort ne l'emportera pas sur elle. Je te donnerai les clés du royaume des Cieux : tout ce que tu auras lié sur la terre sera lié dans les cieux, et tout ce que tu auras délié sur la terre sera délié dans les cieux. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je regarde Jésus converser avec ses disciples dans les collines luxuriantes de Césarée de Philippe, près des sources du Jourdain. Je l'écoute demander : « Au dire des gens, qui est le Fils de l'homme ? ». Je regarde les disciples s'interroger.

Point 2

Jésus précise sa question : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? ». Je la laisse résonner en moi. J'écoute la réponse de Simon-Pierre « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant ! » Et moi ? Quelle serait ma réponse ?

Point 3

Jésus a compris que c'est son Père qui a révélé cela à Simon. Il le déclare heureux et affirme « Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église ». L'Église est solide quand, comme Pierre, elle s'appuie sur la foi donnée par le Père. Je fais mémoire de ces moments où j'ai posé un acte de foi en Jésus-Christ.

J'écoute à nouveau cet évangile en me rendant attentif à tous les noms de personnes qui s'y trouvent.

Comme les disciples à Césarée de Philippe je parle avec le Seigneur comme un ami parle à son ami. Je lui parle de mes difficultés à vivre ma foi et je lui demande son aide, ou tout autre prière spontanée qui me vient.

Âme du Christ, sanctifie-moi.

Corps du Christ, sauve-moi.
Sang du Christ, enivre-moi.
Eau du côté du Christ, lave-moi.
Passion du Christ, fortifie-moi.
O bon Jésus, exauce-moi.
Dans tes blessures, cache-moi.
Ne permets pas que je sois séparé de toi.
De l'ennemi, défends-moi.
A ma mort, appelle-moi.
Ordonne-moi de venir à toi.
Pour qu'avec les saints je te loue.
Dans les siècles des siècles.
Amen.